















DIFFUSES

Vacaciones et A solas ont joué à la radio à Miami (Latin Vibes Radio)











Ya Entendi est la chanson thème de la bande annonce d'une série sur Radio Canada "Ca prends pas la tchas a Papineau" et joue aussi dans l'épisode 3.







CINÉMA

Noémie dit oui Les oiseaux ivres Pablo et Pacha East 153rd

TÉLÉVISION/WEB

STAT - Aetios Ça prend pas la tchas à Papineau Ánna et Arnaud 5e Rang L'effet secondaire Avec moi L'Académie

1er rôle Rôle muet Rôle principal Rôle principal

1er rôle récurrent

2e rôle récurrent

1er rôle récurrent

Rôle principal

2e rôle

Rôle muet

Rôle récurrent

Jay Pablo Ruben

Emilio

Jojo

Dany

Karl

Gustavo

Jeune amoureux

REAL: Geneviève Albert 2022 2021 **REAL**: Ivan Grbovic **REAL**: Antoine Segura 2019 2019 Concordia

REAL : Jean-Marc Piché iRC 2024 REAL : Émilie Mannering 2023 **REAL**: Louis Bélanger TVA 2022 ICI Radio-Canada Télé 2021-2022 Zone 3 IRC 2020 **Attraction Images** 2019 Passez Go Illico 2019







Collaboration entre Redbull Music, F1, et Frikiton Downtown Montreal,

Festival Fuego Fuego (Equipe de Landy Garcia, performance de Ya Entendi)

Performance dans un club a Miami pour les Latin Billboard Awards 2023

Club Essence (Release party de Por la city)

Jet night club (Release party de ma Mixtape Antidoto)

Performance à New York - Salle de Spectacle Riverside





GE QUE DIT LA PRESSE

Mentions:

ICI Première | II restera toujours la culture: Chronique de Tatiana Polovoy.

ICI Musique | Nouveaux sons: Mentions par Nicolas Ouellet

«À voir absolument. Quand on parle de cet appétit du public pour voir de la nouvelle télé, des histoires originales, proches des gens, proches de certaines communautés mais pas que, ouvertes sur tous les québécois et québécoises et avec des nouveaux visages, et bien ça s'inscrit 100% là-dedans.»

Eugénie Lépine-Blondeau, ICI Première, Tout un matin.

«Ça prend pas la tchas à Papineau nous donne ainsi à voir la famille dans toute sa complexité, mais aussi sa beauté. À noter également la qualité de la distribution, composée de nouveaux visages comme Raul Alejandro Valencia Lemus, Jaé Mac Lorin et Samuel Robergeau dans les rôles de ce trio père-fils.»

Amélie Revert, Le Devoir.

«Jojo, c'est un père monoparental de deux enfants dont la mère vient de mourir. Il est incarné par Alejandro Valencia Lemus qui est tellement bon et qui m'a tellement touchée juste par son regard que ça me donnait envie de brailler. Y'a quelque chose dans son jeu qui est complètement vulnérable et dans le lequel on se laisse tellement prendre.»

Tatiana Polovoy, ICI Première, II restera toujours la culture.





Gestionnaire d'artiste :

Mahy Prod

+33 6 13 75 72 64

yellow@mahyprod.com

Agent d'acteur : Caralie

514-618-1492

caralie@videotron.ca













Slow Official









